

Presse-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

**Silicon Sensor erhält im Rating durch die Commerzbank ein
„Investment Grade“.**

19.08.04

Die Silicon Sensor International AG erhielt am 17.08.2004 von der Commerzbank AG Berlin ein Bonitätsrating von 2,0 und damit ein Investment Grade. Als „Investment Grade“ wird ein Bonitätsrating im Bereich von 1,0 bis 3,2 betrachtet. Die Bewertungen erfolgten mittels des Commerzbank-Bonitätsbeurteilungssystems CODEX und entsprechen einem Rating von A1 bzw. A+ vergleichbarer großer Ratingagenturen.

Die Auswertung mittelständischer Portfolien in Deutschland nach Standard&Poor-Notation ergab, dass nur etwa 3 % der mittelständischen Unternehmen ein derart gutes Rating erhalten.

Das Berliner Unternehmen Silicon Sensor AG gehört im Bereich optische und elektronische Sensoren sowie höchstzuverlässige Hybridschaltungen zu den führenden Anbietern. Der Markt für optische Sensoren und Hybridschaltungen ist geprägt von einem hohen Qualitätsanspruch und hohen Wachstumsraten, an denen das Unternehmen mit seinem Entwicklungsvorsprung und qualitativ hochwertigen Produkten partizipieren kann.

Weitere Angaben erhalten Sie auf unserer Webseite: <http://www.silicon-sensor.com>
oder unter Tel: 030 – 63 99 23 99

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

Silicon Sensor International AG

Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Telefon: 030 / 63 99 23 99, Fax: 030 / 63 99 23 88



Press Release

Silicon Sensor International AG, WP id.no. 720 190

Silicon Sensor gets "Investment Grade" rating from Commerzbank

Aug. 19.08.04

With a credit standing of 2.0 awarded by Commerzbank AG Berlin on Aug. 17, Silicon Sensor International AG is now in the *investment grade* category which ranges from 1.0 – 3.2 in the bank's CODEX rating system. This corresponds to an A1 or A+ standard in classifications used by other big rating agencies.

A look at the portfolios of German SMEs using the Standard&Poor notation shows that only about 3% of these companies deserve such a good rating.

Silicon Sensor AG of Berlin/Germany is a major supplier of optical and electronic sensors and highly reliable hybrid circuits to a market that makes high requirements on quality and is growing rapidly. When it comes to development, the company's edge over other competitors has earned it a share of the market for high-quality systems.

For more information visit <http://www.silicon-sensor.com> or call us at +49(0)30 – 63 99 23 99.

Silicon Sensor International AG

The Executive Board